

Hola!

Hoy he decidido escribirte esta carta, no se tu nombre, ni quién eres, solo sé que estás pasando por un momento difícil y es por ello que quiero recordarte que aquí afuera hay muchas personas esperando por ti, tu familia, amigos, nosotros los que aún no te conocemos, quiero decirte que debes ser fuerte y luchar, que vas a salir de esto, para nuevamente celebrar con nosotros la bendición más grande, que es la vida y disfrutar de lo hermoso que es vivir y sentar con tus seres queridos junto a tí y gozar de las maravillas que nos brinda la naturaleza.

Espero que te mejores pronto, son nuestros deseos.

Con cariño Mauricio y Angie.